

FÊTE DE LA Vallée d'Aoste

74^e ANNIVERSAIRE DE L'AUTONOMIE

72^e ANNIVERSAIRE DU STATUT SPÉCIAL

Chevalier de l'Autonomie

BRUNO BRUNOD

Motivation:

Un talent extraordinaire, lié à des qualités humaines évidentes et à une volonté de fer. Ces traits ont fait de Bruno Brunod l'un des ambassadeurs les plus éminents de l'idée de montagne que la Vallée d'Aoste veut transmettre: l'image d'un homme fortement enraciné dans sa terre d'origine, mais capable également de s'engager pour obtenir des résultats exceptionnels, sans perdre ni son sourire, ni sa profonde humilité, ni son respect pour lui-même et pour les autres.



Né à Aoste le 10 novembre 1962, il vit à Châtillon. Il a été le premier champion du monde de skyrunning, catégorie qui comprend différentes disciplines de course en montagne comportant des parcours avec des dénivelés positifs de plus de deux mille mètres.

Ancien coureur cycliste passé à la course à pied, il est monté sur le podium à plusieurs reprises au cours de sa carrière. En 1995, il a établi le record de montée et descente du Cervin, qui n'a été battu que dix-huit ans plus tard, en 2013, par Kilian Jornet i Burgada. Champion du monde de skyrunning en 1996 et en 1998, il a également établi les records de montée et de descente du Mont-Rose à partir de Gressoney, de l'Aconcagua et du Kilimandjaro par la voie Marangu (record amélioré par Kilian Jornet i Burgada en 2010). Il a remporté trois éditions de la Becca di Nona skyrace, en 2002, 2003 et 2005. En 2013, après quelques années de pause, il a terminé le Tor des Géants puis, en 2016, il est arrivé à la deuxième place lors de la première édition du 4 K Alpine Endurance Trail de la Vallée d'Aoste.

En 2016, sa vie et ses exploits sont devenus le sujet d'un livre : Bruno Brunod. Skyrunner, il corridore del cielo, publié par Mondadori, avec une préface de Kilian Jornet i Burgada. Cet ouvrage illustre sa passion pour la course en montagne et son extraordinaire talent, qui sont indissociables de ses qualités humaines, caractérisées par une spontanéité et une force de volonté uniques.